
 

 

 

令和元年１２月２４日 

      第 １５ 号 

   仙台市立枡江小学校 

宮城野区枡江１５－１ 

    ２９３－４６４７ 

 ホームページアドレス  http://www.sendai-c.ed.jp/～masue/ 

協働型重点目標 

 ○進んで挨拶をし，適切な言葉遣いができる児童の育成   ○進んで宿題や家庭学習に取り組む児童の育成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 １月の主な行事予定 

１ 水 元日 

２ 木  

３ 金  

４ 土  

５ 日  

６ 月 給食費口座振替日（第６期） 

７ 火  

８ 水 
全校業間短縮４時間授業（１２時３０分下校） 

お話朝会 登校指導（～１０日）※全校給食なし 

９ 木 全校給食開始 ＳＣ来校日 

10 金 委員会活動⑨ ※４年生５時間授業 

11 土  

12 日  

13 月 成人の日 

14 火 ＡＬＴ来校日 

15 水 
代表委員会⑥ クラブ発表会週間（～１７日) 

放課後図書室開放 

16 木  

17 金  

18 土  

19 日  

20 月 
読み聞かせ（上学年） ６年租税教室（２校時） 

給食週間（～２４日） 

21 火 幼保小連絡会（２年・５時間授業） ＡＬＴ来校日 

22 水 
絆タイム⑧ 放課後図書室開放 

ひまわり学級餅つき（ひまわり学級給食なし） 

23 木 ５年トヨタ自動車見学 ＳＣ来校日 

24 金  

25 土  

26 日  

27 月 読み聞かせ（下学年） 

28 火 ＡＬＴ来校日 

29 水 
全校業間短縮４時間授業（１３時２０分下校） 

仙台市小学校教科研究会 絆タイム⑨  

30 木  

31 金 

ＰＴＡ役員会・拡大運営委員会（午前） 

２年校外学習（宮城野図書館） 

幸町中学校新入生授業参観・保護者説明会 

私たちの作品展（～２月５日）  

＜児童のめあて＞ 

○思いやりのある子 

○進んで学ぶ子 

○たくましい子 

   未来への宿題 

 本日，今年最後の授業日を迎えました。保護者の皆様，地域

の皆様には，子供たちの学校生活を多方面から支えていただ

き，また，本校教育活動に対し，御理解・御協力を賜り，深く感謝

申し上げます。 

今年は何かと災害の多い年でした。県内でも丸森町や大崎

市，大郷町など，台風による甚大な被害を被った地域が多くあり

ました。また，夏には連日のように，多くの地域で猛暑日を更新

するなど，温暖化の恐ろしさを実感したところです。 

 さて，先月になりますが，５年生の子供たちが仙台市百年の杜

推進課の方々や地域ボランティアの皆さんのお力をお借りし

て，枡江の森を守る活動に参加しました。活動の前段階として森

を守ることが環境問題に有効に働くことを学んだ５年生。早速，

森に入るとボランティアの方々から手ほどきを受けながら，下草

を刈ったり，伸びすぎた枝を腰鉈で切ったりしました。慣れない

作業に四苦八苦していた子供たちでしたが，きれいに整備され

ていく森の様子に，充実感を味わっていたようです。 

環境問題を自分たちの課題として捉え，そこに主体的に働き

かけていく。こういった意識や取組が今後ますます求められてく

るのだと思います。時代の変化と共に積み残された課題（宿題）

と共存していかなければならないのは，子供たちです。私たち

大人ができることは，できる限り未来への宿題を残さないこと。残

したとしても，子供たちが解決できるように学習や体験を通して

一人一人に解決能力を付けさせていくことだと考えます。 

このことを念頭に置き，来 

年も職員一同，子供たちの 

健やかな成長，深い学びが 

実現できるように力を尽くし 

て参ります。今年同様，来年 

も皆様の御理解，御協力を 

宜しくお願いいたします。 

 

校長 武田 早苗 

１２月２８日（土）～１月５日（日）は，閉庁日の 

ため，学校には職員がおりません。 

冬休み中の図書室の開放はありません。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇 今日の朝会で，３年生の代表児童が発表したので紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【仙台市いじめ実態把握調査について】 
先日は，仙台市いじめ実態把握調査に御協力をいただきありがとうございました。本校では，一人一人のアンケート結

果を基に，「いじめられたことがある」「いじめたことがある」「いじめを見たことがある」と回答した児童に対して聞き取り

調査を行いました。また，聞き取り後には，校内でいじめ防止対策委員会を開き，一件一件の内容について職員間で共

有し，保護者の方にも御安心いただくため，連絡を差し上げました。今後も御理解と御協力をお願いいたします。 

   「三年生になってがんばったこと」 

   わたしは，三年生になってがんばったことが二つあります。 

   一つ目は，国語のじゅぎょうで漢字をおぼえることです。今年，はじめて部首を習いました。そのあとから，漢字を 

  書くときに，その漢字の意味がだいたい分かるようになって，一画一画の場所がととのい，字がきれいになりました。 

  そして，漢字をたくさんおぼえられるようになりました。もし，分からない漢字があったとしても，意味から部首を考えて 

  書けるようになりました。これからも，部首を大切にしながら，漢字のべんきょうをがんばりたいです。 

   二つ目は，算数のじゅぎょうです。その中でも，かけ算の筆算とわり算をがんばりました。どちらもさいしょは分か 

らないことだらけだったけれども，友だちがやさしく教えてくれたり，自分でも家でたくさん自主勉強したりしたので， 

今はまちがえることがないと言ってもいいくらい，とくいになりました。それに，今は前より算数が好きになりました。 

   わたしは，来年から四年生になり，上学年のなかま入りをすることになります。どうどうとした，みんなにたよりにさ 

 れる四年生になりたいです。 

 

【教育活動評価アンケートについて】 
 先日お配りした教育活動評価アンケートには，多くの保護者の皆様に御協力をいただき，ありがとうございました。２月

の授業参観・懇談会で，その結果を皆様にお知らせする予定です。 

【枡江小スタンダードについて】 
 本日は，お子さんを通して「枡江小スタンダード」を配布しました。これまで御家庭に配布していた「学習きほんのき」「家

庭学習のすすめ」「けやきの子のきまり」などを一覧にしてまとめました。「枡江小スタンダード」には，授業中や学習の準

備に関する約束事や校内外での約束事，また，御家庭へのお願いについて記載しています。 

 学校で子供たちと「枡江スタンダード」の内容について確認しましたが，御家庭におかれましても，改めてお子さんと約

束事について話し合っていただければと思います。 


